

"rue St. Paul jusqu'à l'eau, etc.—Plus une étendue concédée
"par les Jésuites sur la rue St. Charles au-dessus des terrains
"acquis de M. Duluth et d'Ailleboust." 'C.L."

CHATEAU VAUDREUIL.

1. Le Château Vaudreuil a été bâti en 1723, comme il appert par l'inscription suivante trouvée, le 15 mai 1806, sous la première pierre de l'angle sud-est :

Cette pierre. a. esté posée. par Dame Louise
Elizabeth. Jouabere. femme. de haut. et.
puissent. seigneur, Philippe. de Rigaud
chevalier. marquis. de Vaudreuil. grand
croix. de l'ordre militaire de St.Louis
gouverneur et lieutenant. général
pour le roy. de toute. la nouvelle
France septentrionale
en 1723 le 15 may.

Sept maison appartient à Monsieur
le Marquis de Vaudreuil.

Le Château occupait alors ce qu'on appelle maintenant la Place connue aujourd'hui par le nom de la Place Jacques Cartier, emprunté au nom de Jacques Cartier navigateur de St. Malo, qui a exploré le Canada, sous les auspices, de François Premier, à trois époques différentes depuis 1534 à 1542.

Ce terrain avait été primitivement concédé par M. Paul de Chomedey Sieur de Maisonneuve, 1er gouverneur de Montréal partie, au Sieur André Demers dit Chédeville, le 20 août 1655, et partie (environ un arpent sur la rue Notre Dame et ½ arpent rue St. Charles) à Paul Benoit dit Livernois en 1654 Ce dernier a cédé, en 1659 son terrain à Jacques Malhiot,